

Pressemitteilung

26.06.2020

Wahlvorschlag des DBV-Präsidiums für neuen DBV-Vorstand

DBV-Präsident Rukwied zur Wiederwahl in der Mitgliederversammlung vorgeschlagen

(DBV) Das Präsidium des Deutschen Bauernverbandes (DBV) schlägt, nach einer geheimen Wahl, der Mitgliederversammlung des DBV vor, den amtierenden Präsidenten, Joachim Rukwied, als DBV-Präsidenten wiederzuwählen. Zur Wahl der Vizepräsidenten des DBV wurden Walter Heidl (Präsident des Bayerischen Bauernverbandes), Detlef Kurreck (Präsident des Bauernverbandes Mecklenburg-Vorpommern), Karsten Schmal (Präsident des Hessischen Bauernverbandes) und Werner Schwarz (Präsident des Bauernverbandes Schleswig-Holstein) vorgeschlagen. Das DBV-Präsidium bilden die 18 Landesbauernverbände und 4 weitere Verbände als ordentliche Mitglieder.

Laut Satzung des DBV können von den Landesbauernverbänden bis zwei Wochen vor der Wahl in der Mitgliederversammlung, die voraussichtlich im Oktober 2020 stattfinden wird, weitere Präsidenten eines Landesbauernverbandes als Kandidaten für den DBV-Vorstand vorgeschlagen werden. Präsident und Vizepräsidenten des DBV dürfen zum Zeitpunkt der Wahl das 65. Lebensjahr noch nicht vollendet haben. Die Delegierten wählen den neuen Vorstand in der Mitgliederversammlung, jeder Delegierte hat eine Stimme.

Autor	Deutscher Bauernverband
Rückfragen an	DBV-Pressestelle
Telefon	030-31904-240
Anschrift	Claire-Waldoff-Str. 7, 10117 Berlin
Copyright	DBV
E-Mail	presse@bauernverband.net
Homepage	www.bauernverband.de
Twitter	@Bauern_Verband
Facebook	@DieDeutschenBauern